
Abg. Albrecht bemängelte, dass seine Ausführungen in der Niederschrift zur gemeinsamen Sitzung des 
Umwelt- und Finanzausschusses am 22.09.2008 unvollständig seien. Er wies nochmals ausdrücklich 
darauf hin, dass die SPD-Kreistagsfraktion die Abfallentsorgung als eine Aufgabe kommunaler Daseins-
vorsorge ansehe. Die Gründung des Zweckverbandes Rheinische Entsorgungskooperation –REKo- sei 
daher zu begrüßen. Weiterhin befürworte die SPD-Kreistagsfraktion eine Erweiterung des Zweckverban-
des über Bonn und den Rhein-Sieg-Kreis hinaus.  


